

MAÎCHE Social

ADMR Maîche Charquemont : l'extension sur Saint-Hippolyte

Après la fusion Charquemont-Maîche et celle avec l'antenne du Haut-Doubs, l'association ADMR de Maîche Charquemont s'est étendue sur le secteur de Saint-Hippolyte. Il est temps de constater les premiers résultats de cette dernière mesure.

Depuis avril 2019, l'association ADMR de Maîche Charquemont réalise une extension sur le secteur de Saint-Hippolyte. C'est le prolongement logique des actions précédentes, à savoir la fusion entre Charquemont et Maîche en janvier 2018 et celle avec l'antenne du Haut-Doubs depuis janvier 2019.

C'est maintenant l'heure de faire le point sur les actions des 34 aides à domicile, deux techniciennes d'intervention sociale et familiale, cinq infirmières et une secrétaire du centre de soins ainsi que deux secrétaires locales d'association, une équipe de salariées épaulée par une équipe de quelque 20 bénévoles sur les communes de Montandon, Les Bréseux, Mancenans-Li-



Constant Cuche, adjoint au maire de Maîche, Jean-Marie Bessot, président de l'ADMR, et les fédéraux ont notamment évoqué les animations.

zernne, Cernay-l'Église, Maîche, Le Friolais Mont-de-Vougnéy, Frambouhans, Les Écorces, Charquemont et Fournet-Blancheroche.

Vente de fleurs et forum de septembre

Parlons des animations : chaque année a lieu une vente de fleurs. L'association parti-

cipe au forum de septembre. Le théâtre préventif consiste à jouer des situations, par exemple les chutes. Concernant l'évolution de l'activité prestataire, c'est-à-dire où l'association est directement employeuse d'une salariée, le nombre d'heures est passé de 34 482 en 2016 à 35 796 en 2017 et 40 997 en 2018.

L'évolution mandataire, c'est-à-dire où la personne aidée paye directement à celle qui intervient chez elle, va en diminuant et passe sur trois ans de 6 642 heures à 4 481 heures. L'activité auprès des personnes en situation de handicap, passe en trois ans de 2 752 heures à 3 219.

Il s'agit, dans ce dernier cas, de garde d'enfants, de ménage, de repassage... Enfin, les actes médicaux infirmiers passent de 44 304 à 70 711. Tous ces actes et diverses aides démontrent bien le besoin de la population et le travail effectif nécessaire et utile de l'ADMR

Des cafés numériques

À signaler que des cafés numériques sont proposés à partir de 60 ans. Le prochain est le 21 juin. On y apprend à prendre et regarder des photos, communiquer par mail, effectuer des démarches en ligne, se divertir et s'informer sur internet.

Contact 03 81 56 22 44.